

- VOROSHILOV, K.E., maréchal président, Praesidium du Soviet suprême de l'Union soviétique.
- VYCHINSKI, A.Y., ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique (-mars); premier vice-ministre des Affaires étrangères et représentant permanent auprès des Nations Unies (mars-); représentant au Conseil de sécurité; chef, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- WATKINS, J.B.C., ministre en Norvège, avec accréditation en Islande.
- WERSHOF, M.H., chef, 1<sup>re</sup> Direction de liaison avec la Défense.
- WILGRESS, L.D., sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (-mai); représentant permanent, Conseil de l'Atlantique Nord; représentant, Organisation européenne de coopération économique (août-).
- WILLOUGHBY, Woodbury, conseiller économique, ambassade des États-Unis.
- WILSON, Charles, secrétaire à la Défense des États-Unis.
- WRONG, H. Hume, ambassadeur aux États-Unis; sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (août-).
- ZARUBINE, G.N., ambassadeur de l'Union soviétique aux États-Unis; représentant, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ZEELAND, Paul van, ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur de Belgique.
- ZEINEDDIN, Farid, représentant permanent de la Syrie aux Nations Unies; chef adjoint, délégations aux septième et huitième sessions de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- ZORINE, V.A., sous-ministre des Affaires étrangères de l'Union soviétique; représentant permanent aux Nations Unies; représentant au Conseil de sécurité (-novembre); représentant à la Commission du désarmement (-mars).
- VOROSHILOV, Marshal K.E., Chairman, Presidium of Supreme Soviet of Soviet Union.
- SEE Vichinsky, A.Y.
- WATKINS, J.B.C., Minister in Norway, with concurrent accreditation in Iceland.
- WERSHOF, M.H., Head, Defence Liaison (1) Division.
- WILGRESS, L.D., Under-Secretary of State for External Affairs (-May); Permanent Representative, North Atlantic Council; Representative, Organization for European Economic Cooperation (Aug.-).
- WILLOUGHBY, Woodbury, Economic Counsellor, Embassy of United States.
- WILSON, Charles, Secretary of Defence of United States.
- WRONG, H. Hume, Ambassador in United States; Under-Secretary of State for External Affairs (Aug.-).
- ZARUBIN, G.N., Ambassador of Soviet Union in United States; Representative, Delegations to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- ZEELAND, Paul van, Minister of Foreign Affairs and Foreign Trade of Belgium.
- ZEINEDDINE, Dr. Farid, Permanent Representative of Syria to United Nations; Vice-Chairman, Delegations to Seventh and Eighth Sessions of General Assembly of United Nations.
- ZORIN, V.A., Deputy Minister of Foreign Affairs of Soviet Union; Permanent Representative to United Nations; Representative on Security Council (-Nov.); Representative on Disarmament Commission (-Mar.).